

Díaz-Canel: a EEUU le molesta la independencia de Cuba



La Habana, 12 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, señaló este sábado razones para la hostilidad del gobierno de Estados Unidos que la víspera divulgó sanciones injustificadas contra el mandatario, algunos dirigentes y sus familiares.

Lo que molesta a EEUU de #Cuba es la verdadera independencia, que no gobiernen aquí las transnacionales, que tengamos salud y educación gratis, que no pidamos permiso para condenar crímenes como el de Israel y EEUU contra los palestinos, escribió en la red social X.

Este viernes, el Departamento de Estado de Estados Unidos introdujo sanciones contra el presidente cubano y otros funcionarios de su gabinete que anulan sus visados para asistir a eventos en territorio estadounidense.

La decisión supuestamente afectaría también al ministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, Álvaro López, y al titular de Interior, Lázaro Álvarez, así como a sus familiares directos.

El documento, firmado por el jefe de la diplomacia del país norteamericano, Marco Rubio, responsabiliza a los dirigentes por “graves violaciones de los derechos humanos”, supuestamente cometidas durante las protestas del 11 de julio de 2021.

Argumenta asimismo que Washington está “tomando medidas para imponer restricciones de visa a numerosos funcionarios judiciales y penitenciarios cubanos responsables o cómplices de la injusta detención y tortura de los manifestantes”.

La víspera el canciller Bruno Rodríguez y gobiernos de la región entre ellos el de Venezuela rechazaron enérgicamente la medida impulsada por Rubio y un grupo de senadores de extrema derecha que utilizan la política contra Cuba en un lucrativo negocio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387152-diaz-canel-a-eeuu-le-molesta-la-independencia-de-cuba>



Radio Habana Cuba